

# Jahreshauptversammlung 2024

**Im vergangenen Jahr stand der Anbau eines Geräteschuppens im Fokus. Einige Mitglieder wurden für langjährige Vereinstreue geehrt.**

Zur Jahreshauptversammlung lud der Schützenverein Oberwinden ins Schützenhaus im Erzenbach ein.

Oberschützenmeister (OSM) Gerd Hamann eröffnete um 20 Uhr die Versammlung und begrüßte die Mitglieder und Gäste, die der Einladung gefolgt waren, sowie Bürgermeister Klaus Hämmerle.

Die Anwesenden gedachten der verstorbenen Mitglieder.

OSM Gerd Hamann berichtete über die verschiedenen Aktivitäten und Termine im vergangenen Geschäftsjahr. Im Sommer 2023 wurde mit dem Bau des Geräteschuppens begonnen. Bis auf einige kleinere Restarbeiten ist die Baumaßnahme abgeschlossen. Er bedankte er sich bei allen Helferinnen und Helfern sehr herzlich.

Da der Sportleiter Hakki Coban sich entschuldigen ließ, trug Ursula Schonhart den Sportbericht vor. Dabei zählte sie die Erfolge der Aktiven bei den einzelnen Meisterschaften, den Rundenwettkämpfen und den Vereinsmeisterschaften auf. Schriftführerin Paula Scherzinger ließ in ihrem Bericht die letzte Jahreshauptversammlung noch einmal Revue passieren.

Schatzmeisterin Rita Hamann veröffentlichte die Zahlen des Geschäftsjahres 2023. Ihr Dank galt den Schützenschwestern und -brüder, die dem Verein ein zinsloses Darlehen gewährt oder den Verein durch großzügige Geld- oder Sachspenden unterstützt haben.

Kassenprüfer Alfred Schneider bescheinigte ihr eine einwandfrei geführte Kasse. Schützenmeister (SM) Reinhold Kromer informierte in seinem Jahresausblick über die in diesem Jahr noch anstehenden zahlreichen Arbeiten und Veranstaltungen. So steht die Renovierung des KK-Standes an. Für möglichst viele helfende Hände wäre die Vorstandschaft auch in diesem Jahr wieder dankbar.

OSM Gerd Hamann und SM Reinhold Kromer nahmen die Ehrungen für verdiente Vereinsmitglieder vor. Für 10-jährige Vereinsmitgliedschaft wurden Michael Dalhoff, Franz-Josef Wehrle und Walter Wernet mit der Ehrennadel in Bronze ausgezeichnet. Edwin Kuhn, Robert Reichenbach, Andreas und Jürgen Schultis erhielten die Ehrennadel in Silber für 25-jährige Vereinsmitgliedschaft. Und die Ehrennadel in Gold für 40-jährige Vereinsmitgliedschaft wurde Josef Gehring verliehen. Für 25-jährige Mitgliedschaft im Deutschen Schützenbund erhielten Andreas und Jürgen Schultis die Ehrennadel in Silber. Es waren nur vier der zu ehrenden Mitglieder anwesend.

Bürgermeister Klaus Hämmerle fungierte als Wahlleiter. Er führte die Entlastung der Vorstandschaft und die anstehenden Neuwahlen durch. Wiedergewählt wurden Schriftführerin Paula Scherzinger und die beiden Kassenprüfer Erich Jenisch und Alfred Schneider. Reinhold Kromer, der bisherige Schützenmeister, schied auf eigenen Wunsch aus der Vorstandschaft aus. Als Schützenmeisterin wurde Ursula Schonhart und als Beisitzer Lothar Schätzle gewählt.

*Autor: P. Scherzinger*

## Die anwesenden geehrten Mitglieder



von links nach rechts:

Robert Reichenbach, Andreas Schultis, Edwin Kuhn und Josef Gehring